こばと作業所回覧板

ぼっぽっぽ

6.7月の出来事

6月 9日(金)……ミニ運動会(PM)

6月23日(金)……あやめ観賞会(PM)

6月25日(日)······ほっと HOT まつり

7月 6日(木)……誕生会·職員会議

7月11日(火)……イエローレシートキャンペーン

7月12日(水)……健康診断(PM)





今年もチューリップの 皮**むき作業が始まりました**

今年も6月15日からチューリップの皮むき作業が始まりました。毎日たくさんの球根が入荷しています。暑い日もありますが、 みんなで協力して皮むきの作業をしています

ボランティアの皆様には、毎年お世話になっております。 今年もよろしくお願いします。



今年もうまく出来ていますか?



ミニ運動会を開催しました



6月9日の午後からサンビレッジ中条でこばと作業所の運動会が行われました。利用者と保護者の皆さんが紅組と白組に分かれて、チーム対抗で行いました。



缶を崩さずに…





大きく口を開けて手を使うのは反則。

おめでとうございます!

紅組代表南波さんと白組代表菅原さんの選手宣誓で始まり、パン食い競争、缶積みリレー、 玉入れの3種目を競い合いました。大変盛り上がり、みなさんとても楽しんでいました。紅組 も白組も頑張った結果、総合優勝は紅組でした。おめでとうございます!

現場実習に来てくれました!!

6月12日から3日間、村上特別支援学校高等部の近さんが実習に来てくれました。 短い間でしたがみんなと仲良くしていただきありがとうございました。また来てくだ さいね♪みんな待っていますよ。

<mark>☆「ほっとHOTまつり」に参加しました →</mark>

6月 25 日(□) に今年も「ほっと HOT まつり」 に参加しました。

例年雨の日が多いのですが、今年は天気が良くたくさんの人が来てくれました。こばと作業所では、 不用品のバザーや手芸品と保護者の皆さんから頂いた野菜の販売をしました。

おかげさまで野菜は完売することができました。



いらっしゃいませ!!

* 送迎車が新しくなります *

7月28日にラフェスタにかわる送迎車のトヨタ「ノア」が納車になります。これは昨年の「NHK歳末たすけあい」の助成によるものです。 当日、お披露目式を行う予定です。

あやめ観賞会に行って来ました



あやめ園で「はハチーズ!」

6月23日に、日本四大あやめ園に数えられる五十公野公園へ行ってきました。あやめ園は緩やかな坂道を越えた先にあり、なかなか良い運動になりました。

今年はあやめ祭りの開催期間中ということもあり、見ごろを迎えたいろいろな種類のあやめがきれいに咲いていました。



7・8月の予定

7月13日(木)…防犯講習会(PM)

7月28日(金)…NHK 歳末たすけあい助成車両

お披露目式(AM)

8月 3日(木)…誕生会·職員会議

8月10日(木)…第1回大掃除

8月11日(金)…イエローレシートキャンペーン(通所日)

8月12日(土)~8月16日(水)…お盆休み

8月25日(金)…納涼お楽しみ会(PM)

編集後記

当て字を解く 「お転婆」おてんばの語源は「てばし」?

活発にはしゃぎ回る女性のことを「おてんば」といいます。その「お」は接頭語で、「おてんば」は「お」+「てんば」ですが「てんば」の語源は明らかではありません。すばやいこと、すばしこいことを意味する「てばし」という言葉があります、それがなまって「てんば」となり、それに「お」をつけて「おてんば」になったのではないかと言う説があるそうです。「おてんば」には「お転婆」と言う字を当てています。おてんばは活発な娘を言います。それなのになぜ「転婆」なのでしょうか。娘が活発過ぎてばあさんが転んでしまう、そんな意味からその字を当てたのでしょう。八幡